



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



## Vivant Denon : la bataille des pyramides

par les généraux Rampon et Marmont, pour marcher sur le village, et le tourner à l'aide du fossé : le bataillon Rampon leur paraît facile à envelopper et à détruire ; il est attaqué par ce qui restait de mamelouks dans le camp.

■ Ce fut là que le feu fut le plus vif et le plus meurtrier ; ils ne concevaient pas notre résistance (ils ont dit depuis qu'ils nous avaient crus liés ensemble) : en effet la meilleure cavalerie de l'Orient, peut-être du monde entier, vint se rompre contre un petit corps hérissé de baïonnettes ; il y en eut qui vinrent enflammer leur habit au feu de notre mousqueterie, et qui, blessés mortellement, brûlèrent devant nos rangs.

■ La déroute devint générale : ils voulurent retourner dans leur camp, nos soldats les y suivirent, et y entrèrent pêle-mêle avec eux ;

